



Mahasiswa UPNVJ Kembali Raih Prestasi Kancah Nasional di Universitas Mataram

Wednesday, 11 March 2020 10:36 WIB



HumasUPNVJ - Pada tanggal 4 sampai dengan 8 Maret 2020, kelompok studi Islam Al-Isra Universitas Mataram mengadakan Musyawarah Kerja Nasional (Mukernas) Ikatan Mahasiswa Muslim Pertanian Indonesia dan sekaligus mengadakan kompetisi essay nasional yang terdiri atas 10 finalis dimana sebelumnya telah melewati tahapan seleksi yang berasal dari berbagai universitas di Indonesia. Universitas yang mengikuti musyawarah kerja nasional diantaranya adalah Universitas Gadjah Mada, Universitas Padjajaran, Universitas Bengkulu dan berbagai universitas lainnya. Sementara, untuk finalis lomba essay diantaranya adalah Universitas Airlangga, Universitas Negeri Sebelas Maret, Universitas Sumatera Utara, Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta, dan berbagai universitas lainnya. Acara kompetisi essay nasional berlangsung dari tanggal 6 sampai dengan 8 Maret 2020 bertempat di Auditorium Universitas Mataram dan beberapa destinasi wisata di Nusa Tenggara Barat.

Presentasi peserta finalis diadakan tanggal 7 Maret 2020 bertempat di Auditorium Universitas Mataram yang menyajikan 10 karya inovasi dan dinilai oleh 2 orang juri yang mempunyai kapabilitas dibidangnya. Acara selanjutnya adalah *field trip* sekaligus pengumuman pemenang lomba dalam acara kompetisi *essay* nasional. *Field trip* dimulai dari kawasan Desa Pancingan dikawasan Lombok Timur, lalu dilanjutkan menuju kawasan Pantai Kuta Mandalika di Lombok Selatan dan diakhiri wisata di Desa Sade yaitu desa tradisional kawasan Suku Sasak. Lalu, acara pengumuman pemenang dibacakan di depan para finalis dan peserta Musyawarah Kerja Nasional dan berhasil menjadikan nama berikut sebagai juara:

1. Juara 1 Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta
2. Juara 2 Universitas Negeri Sebelas Maret
3. Juara 3 Universitas Mataram
4. Juara Harapan 1 Universitas Mataram
5. Juara Harapan 2 Universitas Mataram
6. *Best Presentation*: Universitas Airlangga

Untuk kompetisi ini, Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta berhasil meraih Juara 1 atas nama Muhamad Abdul Gonie Al-Kahfi, Salma Afrilia, dan Regina yang merupakan mahasiswa dan mahasiswi jurusan Akuntansi S1 tahun 2017.



(sumber: Muhamad Abdul Gonie Al-Kahfi)



Export tanggal : Sunday, 23 February 2025 Pukul 05:23:54 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2020/03/mahasiswa-upnvj-kembali-raih-prestasi-kancah-nasional-di-universitas-mataram.html>]
